
その他 

●成人式について 

Ｑ． 

上京してより新発田の素敵さを感じている毎日です。今回は成人式についてお願いがありま

す！私たちの成人式は唯一コロナの影響でできなく、今でも毎年成人式を見るたびにうちらはで

きなかったよねと一言口から出てしまいます。なかなか会えない友達と会える機会がなくなり、

いまだに会えていない友達も多くいます。成人式という形でなくていいので「○○の集い」とい

う形でぜひやってほしいです。振袖での集合写真撮りたいです。唯一成人式ができなかった世代

にはなりたくないのでどうかよろしくお願いします！ 

 

（令和 5年 1月受付） 

 

 

 

 

 

Ａ． 

 中止となった令和２年成人式については、コロナウイルス感染症による混乱の中、主催の中心

である成人式実行委員会において一度は延期する方向で検討したものの、その後の感染拡大の状

況から、新成人はもとより市民の皆様の安全を第一とし、最終的に中止という苦渋の判断をした

とのことで、私としましてもその考えを尊重したところです。 

 成人を迎えられた皆様、そして保護者の皆様におかれましては様々な準備をしておられたでし

ょうし、一生に一度の晴れ舞台である成人式が中止になったことにその思いはいかほどか、私自

身も断腸の思いでの決断であったことを記憶しております。 

 お手紙からも残念な思いがとても伝わってきたところではありますが、新発田市の成人式は、

半数を新成人が占める実行委員会において、二十歳の若者が自主的に企画・運営に参加し式典を

開催しております。 

 そこで、有志の方が自発的に計画して式典を催されるとのことであれば、市としましても協力

できることを検討してまいりたいと考えておりますので、ご友人やお知り合いの方にお声かけい

ただき、若い力と行動力で新発田を盛り上げていただきたいと思っております。 

 

 （令和 5年 2月 8日回答） 

 

 

 

 

 

※上記の回答内容はすべて回答日時点のものであり、現在とは異なる場合があります。 

 

 


